

Fecha: 01-11-2023
Medio: El Mercurio
Supl. : El Mercurio - Cuerpo C
Tipo: Noticia general

Pág. : 5
Cm2: 217,8
VPE: \$ 2.861.236

Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: No Definida

Título: Preparan inminente apertura de tramos cerrados de AVO I y surgen peticiones sobre compensar a afectados por clausura

EL ACCESO QUE CONECTA HUECHURABA CON VITACURA SE ENCUENTRA CERRADO HACE MÁS DE UN MES:

Preparan inminente apertura de tramos cerrados de AVO I y surgen peticiones sobre compensar a afectados por clausura

Para esta semana se espera que se realice la reapertura de los dos accesos cerrados en septiembre de la autopista Américo Vespucio Oriente (AVO), en el sector que une Huechuraba con Vitacura, luego de que tuvieron que inhabilitarla por filtraciones de agua —ya que el tramo pasa por debajo del río Mapocho— en el túnel.

Eso sí, la concesionaria todavía estaba a la espera de que el Ministerio de Obras Públicas fuera a revisar los trabajos de reparación que se hicieron y dar el visto bueno para la puesta en servicio de todas las pistas y salidas. De todas formas, la apertura hasta

ahora está programada para esta semana, posterior a dicha evaluación.

Y mientras usuarios reclaman que se han visto perjudicados y quieren que abra la autopista, algunos de ellos también apuntan que la concesionaria debiera efectuar una compensación hacia quienes se vieron afectados por el cierre, ya sea por el tráfico y el mal servicio que ha brindado, como porque transitaron por el sector cuando estaba mojado.

Stefan Larenas, presidente de la Organización de Consumidores y Usuarios (Odecu), dice que corresponde indemnizar "a los usuarios que ocu-

paron la autopista, porque estaban pagando una tarifa por un servicio, y no se prestó o se prestó de mala calidad".

El alcalde de Huechuraba, Carlos Cuadrado, por su parte, dice que "el Estado da la impresión de no tener todo el compromiso que debiera tener con los ciudadanos que representa".

"Hemos tenido congestión mayor en el camino antiguo a La Pirámide (...). Hay 30 mil vecinos como población flotante de Ciudad Empresarial y 5 mil personas que concurren a la U. Mayor, más todos los vecinos que utilizan este camino", afirma.



APERTURA .—Esta semana esperan que se realice la puesta en servicio de los accesos cerrados en Huechuraba.